

Treffpunktgottesdienst

Sonntag, 30. März 2025

17.00 Uhr

Asylstrasse 34, 5000 Aarau



Gast: Beat Schweitzer

Wenn Menschen **STERBEN WOLLEN**

Orientierungshilfen zur Frage
der Sterbehilfe



Sterben und Tod gehören zum Leben. Das gilt nicht nur für jeden Einzelnen, sondern auch für unsere Gesellschaft. Es muss immer wieder geprüft werden, wie dem Sterben und mit den Sterbenden umgegangen werden soll. In Zeiten der Hochleistungsmedizin mit ihrem Arsenal an lebenserhaltenden Massnahmen erhält die Frage und der Wunsch nach einem selbstbestimmten und würdevollen Tod immer mehr Bedeutung. Sterbehilfe ist deshalb kein Tabuthema mehr. Beat führt in das Thema Sterbehilfe ein und bietet Orientierungshilfen aus christlicher Perspektive.



aarau.heilsarmee.ch

062 822 28 03

korps.aarau@heilsarmee.ch

Alle sind
herzlich willkommen.

